Pressemitteilung: 77/2024 Magdeburg, den 31.05.2024



Ministerium für Infrastruktur und Digitales

Landesstraße 64 bei Bernburg wird saniert

Am nächsten Mittwoch (05.06.) beginnen an der Landesstraße (L) 64 bei Bernburg Sanierungsarbeiten. Das Schadensbild an der Zufahrt zur Deponie Bernburg, die bereits seit Mitte April halbseitig gesperrt ist, hat sich zwischenzeitlich so weit verschlimmert, dass eine Vollsperrung des Abschnitts aus Gründen der Verkehrssicherheit unumgänglich ist.

Im Ergebnis umfassender Untersuchungen durch ein beauftragtes Ingenieurbüro ist davon auszugehen, dass die Ursache für die zunehmende Rissbildung im Dammbereich der Straße liegt.

Um ein Abrutschen der Böschung und damit weitere Fahrbahnschäden auszuschließen, muss der betreffende Abschnitt grundhaft saniert werden. Das heißt, die Zufahrt wird auf einer Länge von knapp 100 Metern komplett zurückgebaut und anschließend neu errichtet.

Die Kosten dafür belaufen sich voraussichtlich auf gut 300.000 Euro.

Aktuell gehen die Fachleute davon aus, dass die Sanierungsarbeiten etwa sechs Wochen dauern. Genauere Angaben zur Bauzeit sind aber erst möglich, wenn der Fahrbahnunterbau in Augenschein genommen werden konnte.

Die ausgeschilderte Umleitung führt über die B 6.

Impressum:
Ministerium für Infrastruktur und Digitales
Pressestelle
Turmschanzenstraße 30
39114 Magdeburg

Tel: (0391) 567-7504 Fax: (0391) 567-7509

E-Mail: presse-mid@sachsen.anhalt.de